
alguna que le hemos visto esta 
temporada. Basado en un for
midable tiro a media distancia 
y en las fulgurantes entradas 
hacia el aro contrario, el alero-
base local se constituyó en el 
auténtico verdugo de los galle
gos. A destacar asimismo, la es
tupenda actuación mientras es 
tuvo en pista de Góngora, que 
sigue dándonos una de cal y 
otra de arena; como tocaba en 
esta ocasión cal , Chus Góngo
ra nos deparo un muy buen en
cuentro luciendo una entrega 
elogiable mientras estuvo en la 
cancha. Willis siguió su tono de 
siempre: buena media distancia 
y demoledor bajo tablero. Mar
gal! y Udaeta cumplieron am
bos muy bien su cometido no 
desentonando en ningún mo
mento del resto del equipo. Es
ta serie ininterrumpida de vic
torias nos hacen concebir una 
serie de esperanzas que espera
mos no se desmoronen. 

LO QUE FUE E L PARTIDO 
Encuentro emocionante y ar

duamente disputado. Muy ¡gua 
lada fue en todo momento la 
primera parte, en la que las al
ternativas en el marcador se 
sucedieron hasta el minuto quin
ce en que el Granollers logró 
hacerse con el mando en el tan
teador para no cederlo ya en lo 
que restaba de encuentro. Asi 
se llega al término de los pri
meros veinte minutos con la 
ventaja local de 52-46. 

Muy cometida se presumía la 
segunda parte, puesto que ya 
en el primer periodo el equipo 
gallego había demostrado su 
fuerza. Así pues, continuó la 
igualdad durante los primeros 
cinco minutos de este segundo 
tiempo, a los que se llegaba con 
un tanteo de 65-59. A partir de 
este momento se acabó el Obra 
tíoiro, puesto que el Granollers 
entra en una fase de juego bri
llante y efectivo, que le lleva a 
imponerse con claridad ai final 
del encuentro con el resultado 
de 113-87. 

Rafa y Jaime 

V E S T U A R I O S 
Carlos Lámela 

Entrenador del Obradoiro 

Al f inal izar el encuentro en
tre el C. B. GRANOLLERS -
OBRADOIRO interrogamos al 
Sr. Lámela, a lo que éste acce
dió con suma amabi l idad . . 

— E n primer lugar. ¿Qué le 
ha parecido el encuentro? 

— B u e n o creo que ha sido 
muy d isputado, correspondién-
dole al f ina l la v ictor ia al Gra
nollers. Debido en parte al ba
jón que suf r imos debido a la 
ausencia por cinco partes per
sonales de un hombre tan im 
portante como es Powell, sien
do su exclusión de la cancha 
tota lmente in justa . 

— ¿ H a notado al Granollers 
cambiado con respecto al que 
le visitó en Santiago? 

— N o . Esta en una misma l í 
nea, ya que allí en Santiago el 
Granollers no defraudó. 

—¿Lo ve cómo favorito? 

— P o r supuesto lo veo ya en 
la División de Honor , es el má
x i m o candidato, estando a se
gundo t é r m i n o el Mataró . 

— ¿ H a jugado el Obradoiro 
todo lo bien que puede? 

— E l Obrado i ro ha perd ido 
25 puntos de la misma f o r m a 
que hubiera podido ganar o 
perder por cuat ro . Insisto: La 
salida de Powell decisiva e in 
justa. 

— ¿ Q u é porvenir le augura al 
Obradoiro en la liga? 

— E n la m i t a d de la tabla ha
cia ar r iba se clasi f icará el Obra
do i ro , en cuanto a las plazas 
de ascenso m is favor i tos son 
Granollers y Mataró por este 
orden. 

Salvo 
Alero del Obradoiro 

Salvo una de las bases del 
actual Obrado i ro , fue uno de 
los hombres que más inqu ietó 
a los jugadores locales. 

— ¿ Q u é le ha parecido el 
Granollers? 

— B i e n , pero lo he visto peor 
que en Santiago. 

—¿Wil l is? 
— U n o de los mejores ameri 

canos de la segunda d iv is ión . 
—¿Cómo ve esta segunda di

visión? 
— E s t á claro que Granollers / 

Mataró son los mejores cara al 
ascenso. C b r a d o i r o está en la 
zona media, mientras que la 
zona de la cola está muy reñi
da. El p r i n c i p a l prob lema de 
esta segunda d iv is ión puntuar 
fuera de casa es muy d i f í c i l , 
siendo los a rb i t ros parciales y 
en consecuencia caseros. 

—¿Obradoiro? 
— S e clas i f icará entre los cin

co p r imeros puestos. 
—¿Se ve capaz de llegar a la 

selección «A»? 
—Huy, muy d i f í c i l práctica

mente impos ib le . No obstante 
me veo capaz de jugar en p r i 
mera en un plazo de dos años. 

Willis 
John Wi l l i s , que tuvo que sa

l i r por cinco faltas personales, 
se muestra satisfecho por la 
v ictor ia conseguida. 

—¿Opinión del encuentro? 
— U n gran par t ido . El Obra

do i ro al p r i n c i p i o opuso un3 
tenaz resistencia, pero al f ina l 
nos impusimos con c lar idad . 

—¿Powell? 

— M e gusta. A l to , fuerte . 
Buen t i r o cerca del aro, rebo-
teador y tiene un excelente gan
cho. 

— ; . S e ascenderá? 
—Sí , casi seguro. Para el se

gundo lugar están Mataró y Ca 
ja Rural pref iero que sea el Ma
taró , ya que así serán dos los 
equipos catalanes que asciendan 
a p r imera d iv is ión . 

José Estapé 
Si alguna persona merece ser 

destacada dentro de la actual 
fami l ia que const ituye el C. B. 
Granol lers, ésta no es ot ra que 
el señor de la panadería, el 
hombre que no puede d o r m i r 
cuando las cosas no funcionan 
bien para el baloncesto local . 

el hombre - 'que se ha entregado 
por completo en apoyo de una 
ent idad que lo necesita, por o 
que es una persona elogiable / 
digna del mejor aprecio en to
dos los sentidos. 

Por ello al f i na l del encuentro 
entre el equipo local y el Obra
do i ro conversamos con él , para 
saber su pun to de vista sotve 
la marcha del equipo en esta 
temporada, a lo que accedió 
con suma amabilidad. 

— S r . Estapé, ¿qué le ha pa
recido el encuentro que acaba
mos da presenciar? 

— U n encuentro muy fuerte, 
porque el Obradoiro es un equi 
po muy bien preparado f ísica
mente, pero al final la mejo r 
clase del equipo local se ha ¡m 
puesto con una claridad, que la 
marcha del partido no hacía 
preveer. 

— E l público granolferense de 
hoy. . . 

— E n los últimos minutos del 
partido ha animado un poco. 
Pero, desde luego, está visto 
que si los puntos no son de 
contraataque con carreras esti
lo balonmano no reacciona. 

Pienso que un equipo que vs 
líder con 10 positivos merece
ría más apoyo. Espero que el 
p r ó x i m o año, cuando posible
mente vengan M a d r i d , Barcelo
na y Juventud , veremos al f i n 
el Pabellón lleno en un part ido 
de baloncesto. 

— E n el encuentro frente al 
Obradoiro una baja importante 
existía en el conjunto preparado 
por Vicente Sanjuán: la de Er
nesto Delgado por razones de 
servicio militar. Sr . Estapé, 
¿puede ser negativa para el 
equipo la baja de Delgado? 

— Y o espero que no, porque 
hoy Góngora ha demostrado el 
porqué de su f ichaje . No obs
tante, una baja como la de Del
gado, aunque sea por tres par
t idos, siempre es impor tante . 

— L o s arbitros. . . 

—Mal y caseros, cosa que 
nunca me satisface, porque 
cuando nos a r b i t r e n fuera lo 
harán igual de ma l como hoy 
lo han hecho. De lo que le ha 
pasado a Powell hoy podría ha
b la r te John cuando el equipo 
sale a jugar fuera . 

— ¿ E l Granollers en Primera? 

— M i r a , en mi o p i n i ó n creo 
que ganando un solo p a r t i d o 
fuera y ganando todos los que 
tenemos en casa, el Granol lers 
tiene asegurada una de las dos 
plazas que le permi t i r ían el as
censo au tomát ico a p r imera d i 
visión. Tengo hechos mis cál 
culos . . . 

Siempre es interesante una 
entrevista con una persona en
tendida sobre la mater ia de que 
se t ra ta , y este caso no es una 
excepción. 
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